



Nous remercions le Gouvernement du Canada pour son aide financière dans le cadre du programme Nouveaux Horizons.

Le programme Nouveaux Horizons pour les aînés est un programme fédéral de subventions et de contributions qui soutient des projets dirigés ou proposés par des aînés qui ont une influence positive sur la vie d'autres personnes et sur leur collectivité.

Qu'il s'agisse d'encourager les aînés à faire du bénévolat, d'améliorer les installations destinées aux aînés, en augmentant la participation des aînés à leur communauté ou d'accroître la sensibilisation aux mauvais traitements envers les aînés, le programme cherche à améliorer les conditions de vie de tous les Canadiens.